

Communiqué

Premier bilan de la mobilisation de la journée du 19 mars au CMN

Cette journée de mobilisation du 19 mars a été au moins équivalente à celle du 29 janvier. Selon les premières estimations, ce sont près de trois millions de personnes qui ont défilé dans toute la France avec 350.000 manifestants à Paris, 320.000 à Marseille, 110.000, à Toulouse, 60.000 à Nantes, 10.000 à Compiègne avec en tête plus de 1000 salariés de Continental Clairoix...

Très nombreux étaient aussi les agents du Ministère de la Culture à Paris comme en Province.

Pour le CMN, de nombreux monuments étaient fermés:

Les Tours de Notre-Dame,
La Conciergerie,
Le château de Vincennes,
La basilique de Saint-Denis,
Le château de Chareil-Cintrat,
le cloître de la Cathédrale du Puy,
les Tours de La Rochelle,
l'abbaye de Charroux,
les sites de Font-de-Gaume et du Cap Blanc,
le site de Montcarret,
le château d'Assier,
le château d'If,
le Fort Saint-André
l'Arc de Triomphe partiellement fermé.

Certains monuments bien qu'ouverts au public ont compté de très nombreux grévistes parmi le personnel notamment au Palais Royal où l'ensemble des agents titulaires étaient en grève et présents à la manifestation. De même, la quasi totalité des caissiers du domaine national de Saint-Cloud ainsi que de nombreux agents de Carcassonne étaient eux aussi grévistes et présents dans les manifestations.

La lutte continue!

Paris le 19 mars à 19H00